
平成 29年度 埼玉県小学生バレーボール連盟理事会 議事録 

 

期 日  平成 29年 4月 30日（日）12：50～13：43 

会 場  深谷ビッグタートル 

出席者  中村会長・栗原副会長・棚沢副会長・山下理事長・ 

     相沢副理事長・北田副理事長・小俣副理事長・大澤副理事長 

     笠原常任理事・飯塚常任理事・金子常任理事・松浦常任理事・江森常任理事・ 

徳永常任理事・宮崎常任理事 

     有井理事・鈴木理事・根岸理事・中里理事・小林理事・畔原理事・栗原理事・ 

     梅田理事・後藤理事・古田理事 

会長挨拶 総合開会式後お疲れと思うが、大切な案件ばかりであるので協力をお願いする。 

議 題 

１．報告事項 

（１）各委員会等からの報告 

○男子・東西南北地区委員会 

 各地区の審判委員会の協力を得て審判講習会を実施した。 

○笠原経理委員長 

 本年度より委員会として発足した。本日、各委員会に運営費を配布した。 

○北田競技委員長（MRS登録責任者） 

 個人登録規定の変更があるので確認いただきたい。（ex.登録カード携行は不要・移籍の件など） 

２．協議事項 

（１） 全国小学生バレーボール指導者１次講習会について 

  5月 20日（土）深谷市民文化会館・21日（日）深谷ビッグタートル 

○山下理事長 

およそ 300名の参加となる。担当役員を検討中である。 

（２） 第 36回関東ブロックスポ少競技別交流大会について 

7月 28日（金）さいたま市記念総合体育館（総合開会式） 

29日（土）・30日（日）川越市総合運動公園体育館（競技） 

○山下理事長 

役員を検討中であるが、特に審判役員のとりまとめを 5月中にお願いする。 

 ○大澤総務委員長 

 準備委員会に有井総務副委員長と参加している。大会要項を整理中。決定次第お伝えする。 

（３） 第 33回関東小学生バレーボール大会について 

11月 25日（土）・26日（日）女子：深谷ビッグタートル/男子：本庄総合公園体育館 

○山下理事長 

会場は男女で会場を分けるので役員の振り分けが必要になる。開会式後に、男子は本庄へ移動とな

る。派遣審判の必要人数の把握を審判委員長にお願いする。（審判委員長 了） 

県協会の長がそれぞれのセクションの長とし、県小連の長はセクションの副委員長となる。 

この後、正式にビックタートル、シルクドームに挨拶に伺う。 

他県役員の視察などがあれば報告いただきたい。実行委員会の立上げを急ぐ。特に北部役員の協力

を請う。初日のコートオフィシャル（線審）は参加チームからであるが、2日目は県内のチームで

行う方向。 



○北田副理事長・○小俣副理事長 

コートオフィシャルは各会場 72名必要。できれば 4年生以上が望ましい。 

モルテン旗の 2日目に実技研修ができると考える。 

☆関東大会についての常任理事会 5月 21日（日）10時～ 深谷ビッグタートルにて 

３．その他 

○山下理事長 

・県小連活動の報告の一環として、理事会議事録をホームページに迅速にアップしてもらいたい。 

（大澤総務委員長 了。議事録の作成、内容確認を急ぐ） 

・ホームページのリニューアルであるが、6/1(木)の予定で進めている。移動時期の設定については、

現在の HPは、１次講習会申込み関連で混みあっており動かすタイミングではないため。 

・開会式と監督会議でご挨拶いただいた京王観光様は、企業方針として損得勘定なしに、スポーツ

を通して子供たちを応援したいと申し出あり。その申し出を受けてよろしいか。よろしければ、

どのような形で応援して頂けるのか、みなさんのご意見を伺いながら進めていきたい。（一同 了。

応援してくれる企業はありがたい。いい関係を築いていきたい。） 

 ○中村会長 

 ・全国大会開催にあたって、会場のある１都３県（東京、埼玉、千葉、埼玉）から実行委員１名を

推薦する必要がある。北田副理事長にお願いしたい。（一同 了） 

 ・群馬県小連会長より来年３/26～28（３日間）に群馬で開催するスポ少全国大会の派遣審判要請

があった。飯塚審判委員長に対応いただきたい。 

○山下理事長 

・小連評議委員の選出であるが、多くは、理事長職で当たることが多いが、私が日小連執行部にい

たこともあり、埼玉県は、大澤副理事長に長く務めてもらった。当て職ではないので、このスタ

イルのままでいと思っている。そろそろ新しい方にお願いし、埼玉の意見を届けてもらえればと

思う。平成２９年度から北田副理事長にお願いしたいがどうか。（一同 了） 

・要項掲載の『真のプレーヤーズ・ファースト』趣旨をご理解いただきたい。 

○大澤総務委員長 

・小連 40周年記念グッズの申込みの取りまとめに感謝する。集計表の送付と代金の精査もお願い

したい。今後、全国の注文が集計されるが、注文数によっては生産されない商品があることをお

伝えする。 

 ○北田競技委員長 

 ・県協会 70周年記念事業として、記念誌発行の準備に入った。県小連からは北田、大澤副理事長

が役員として出ている。みなさんには記録などの協力を請う。 

 ○栗原理事 

 ・今年の全国大会はお盆休み前であり、日程が厳しいのではないか。 

 ○山下理事長・北田競技委員長 

 ・すでに課題として取り上げ、対応を進めている。心配ないと考えている。 

４．副会長挨拶（栗原副会長） お疲れ様でした。今年一年もよろしくお願いしたい。 

 

議事録 総務副委員長 古田ゆき江 


